

Door To Door, Babinsa Koramil 1311-02/BS Sertu Samsuddin Mamila Berdialog dengan Warga Desa Weera

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Feb 4, 2025 - 11:26



Babinsa Sertu Samsuddin Mamila bersama warga binaannya

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka menciptakan hubungan yang harmonis Babinsa Koramil 1311-02/BS Sertu Samsuddin Mamila melaksanakan Komsos dengan Masyarakat binaan dari dengan cara Door-to-door di Desa

Weera, Kec. Bungku Pesisir Kab. Morowali, Senin (04/02/2025).

Kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 1311-02/BS, Sertu Samsuddin Mamila, dengan metode door-to-door di Desa Weera, Kecamatan Bungku Pesisir, Kabupaten Morowali, merupakan langkah strategis dalam mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Melalui pendekatan ini, Babinsa dapat lebih memahami kondisi sosial, ekonomi, dan keamanan di wilayah binaannya secara langsung. Selain itu, Komsos juga berfungsi sebagai sarana untuk menyampaikan informasi terkait kebijakan pemerintah, mendengarkan aspirasi warga, serta memberikan motivasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Kegiatan seperti ini menunjukkan peran aktif Babinsa dalam menciptakan situasi yang kondusif serta meningkatkan kepedulian dan kebersamaan antara aparat TNI dan masyarakat.

Selain mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang dilakukan Babinsa Koramil 1311-02/BS, Sertu Samsuddin Mamila, juga bertujuan untuk meningkatkan kepedulian serta kesiapsiagaan warga dalam menghadapi berbagai permasalahan di lingkungan mereka.

Melalui metode door-to-door di Desa Weera, Kecamatan Bungku Pesisir, Kabupaten Morowali, Babinsa dapat langsung berdialog dengan warga, menggali informasi mengenai kondisi sosial, ekonomi, serta keamanan di desa tersebut. Pendekatan ini memungkinkan adanya komunikasi dua arah yang lebih efektif, di mana masyarakat dapat menyampaikan keluhan, harapan, serta masukan terkait berbagai aspek kehidupan mereka.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang edukasi bagi masyarakat mengenai pentingnya menjaga persatuan, gotong royong, serta kesiapsiagaan dalam menghadapi potensi ancaman, baik dari segi keamanan maupun bencana alam. Dengan demikian, peran Babinsa tidak hanya terbatas pada aspek pertahanan dan keamanan, tetapi juga mencakup pembinaan sosial dan kesejahteraan masyarakat.

Kehadiran Babinsa secara langsung di tengah-tengah masyarakat juga mencerminkan komitmen TNI dalam mewujudkan lingkungan yang harmonis dan sejahtera. Upaya ini diharapkan dapat membangun kepercayaan serta meningkatkan sinergi antara aparat dan warga dalam menciptakan kondisi yang aman, nyaman, serta mendukung pembangunan di daerah tersebut.